

payable moitié par la ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Résolu: De souscrire audit rapport.

21.—A l'effet de construire des trottoirs permanents en dalles de pierre et coltar:

(1) dans l'avenue des Pins, No 309.	\$115
(2) dans la rue Dorion, No 271.	80
(3) dans la rue Papineau, angle Sud-est de Logan	504

coût payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Résolu: De souscrire audit rapport.

—De la Commission de Police:

22.—Demandant un crédit de \$900 pour acheter 3 chevaux pour remplacer 3 vieux chevaux impropres au service.

Résolu: De souscrire audit rapport, pourvu que les trois vieux chevaux soient transférés au service de l'incinération.

23.—Demandant un crédit de \$88.52 pour payer à un agent de Police du quartier Mont-Royal les gages d'un agent de première classe.

Résolu: De voter \$30.14 pour payer audit agent le salaire d'un agent de deuxième classe.

24.—Demandant un crédit de \$150 pour louer un poste de Police à Rosemont.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport déclarant que cette Commission ne croit pas devoir souscrire audit rapport, mais suggère que la question d'établir un poste permanent soit étudiée par la Commission de Police afin qu'elle puisse être discutée lorsque les crédits annuels seront votés, à l'automne.

—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage:

25.—Demandant un crédit de \$2,275 à l'effet de payer le salaire de sept nouveaux pompiers à partir du 1er juillet.

Résolu: De souscrire audit rapport jusqu'à concurrence de \$1,250 seulement afin d'engager quatre pompiers additionnels.

26.—Demandant un crédit de \$14,034.75 pour adjuger aux plus bas soumissionnaires la pose des conduites, poteaux, garnitures électriques, planchers, fils électriques et ascenseur aux quartiers-généraux du service d'Alarmes, à la caserne No 5, rue Berthelet.

Le surintendant du service des Alarmes ayant certifié que le cahier des charges pour lesdits travaux couvre tout ce qui est nécessaire pour que ces travaux soient complets sous tous les rapports, il est

Résolu: De souscrire audit rapport.

27.—Demandant un crédit de \$360 pour payer le salaire d'un assistant à l'inspecteur des Edifices.
Déposé sur le bureau.

—De la Commission de l'Aqueduc:

28.—A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$3,000, du crédit affecté aux tuyaux de service, et d'appliquer ce montant aux bornes-fontaines.

Résolu: De souscrire audit rapport.

29.—Demandant un crédit de \$21.60 pour poser une conduite principale de 24" dans la rue St-Jacques, de la rue Guy à la rue Dominion.

Sur proposition de M. l'échevin Sadler, il est

Résolu: De demander au service de l'Aqueduc un estimé du coût de la pose d'une conduite principale dans la rue St-Jacques:

- (1) de la rue Dominion à la rue Guy;
- (2) de la rue Dominion vers l'Ouest jusqu'à l'avenue Atwater.

30.—Demandant un crédit de \$12,000 pour la pose de tuyaux à l'eau dans certaines rues du quartier St-Jean-Baptiste.

Résolu: De renvoyer ce rapport à la Commission de l'Aqueduc afin de corriger le rapport du surintendant de rues où des tuyaux sont requis ont été recommandées pour être pavées d'une manière permanente.

31.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, qui demande un crédit de \$25 pour acheter deux petites sections de filière.

one half of same payable by the City the other half by the interested proprietors.

Resolved: To concur in said report.

21.—To construct permanent sidewalks in flagstone and ccaï tar:

(1) in Pine ave. No. 309.	\$115
(2) in Dorion street, No. 271.	80
(3) Papineau street, South east corner of Logan	504

one half of the cost payable by the City and the other half by the interested proprietors.

Resolved: To concur in said report.

—From the Police Committee:

22.—For an appropriation of \$900 to purchase 3 horses to replace three old horses unfit for service.

Resolved: To concur in said report provided the three old horses are transferred to the Incineration department.

23.—For an appropriation of \$88.52 to pay constable of Mount-Royal ward, wages of a first class constable.

Resolved: To vote \$30.14 to pay said constable the salary of a second class constable.

24.—For an appropriation of \$150 to rent a Police station in Rosemont.

Resolved: To report to Council that this Committee does not think it advisable to concur in said report but, suggests that the question of the establishment of a permanent station be studied by the Police Committee so that the matter may be discussed when the annual appropriations will be voted in the fall.

—From the Fire and Light Committee:

25.—For an appropriation of \$2,275 to pay the salary of seven additional firemen from the 1st of July.

Resolved: To concur in said report but to the amount of \$1,250 only to engage four additional firemen.

26.—For an appropriation of \$14,034.75 to award contracts to the lowest tenderers for laying conduits, poles, electric fixtures, floorings, line wire and elevator, for fire alarm headquarters, No. 5 fire station Berthelet street.

The superintendent of the Fire Alarm department having certified that the specifications for said works include everything necessary to complete the same.

It was

Resolved: To concur in said report.

27.—For an appropriation of \$360 to pay salary of an asst. to Building inspector.

Laid on the table.

—From the Water Committee:

28.—To vary \$3,000 from distribution pipes and apply same to "Hydrants."

Resolved: To concur in said report.

29.—For an appropriation of \$21.60 to lay a 24" water main in St. James street from Guy to Dominion streets.

On motion of Ald. Sadler, it was

Resolved: To ask the Water department for an estimate of the cost of laying a water main in St. James street:

- (1) from Dominion to Guy street.
- (2) from Dominion westwards to Atwater avenue.

30.—For an appropriation of \$12,000 to lay water pipes in certain streets of St. Jean Baptiste ward.

Resolved: That said report be referred back to the Water Committee so as to correct the report of the superintendent of Water Works which states, contrary to the facts, that the streets where pipes are asked to be laid, have been recommended for permanent pavements.